

FC 09 Überlingen zieht als erster Teilnehmer ins Endspiel der AH Ü-40 Landesmeisterschaft Südbaden e

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Südbaden 2017 Halbfinale

Nachdem sich der FC 09 Überlingen in der Vorrunden-Gruppe B der Südbadischen Ü-40 Landesmeisterschaft vor dem SV Oringen-Nenzingen den Gruppensieg gesichert hatte, mussten die Oldies vom Bodensee im Halbfinale gegen den Sieger der Gruppe C SV Großschaffhausen ran. Mit einem wahren Arbeitssieg gelang dem FC 09 Überlingen zum 6. Mal der Einzug in das Südbadische Ü-40-Meisterschaftsfinale.

Ein 2:0-Sieg (0:0) gegen den SV Großschaffhausen, nach sehr intensivem Spielverlauf und nicht nachlassenden Bemühungen auf Seiten des FC 09 Überlingen, der am Ende hochverdient war. Mit sehenswerten Spielzügen konnten die Überlinger den Gegner aus Großschaffhausen immer wieder in Verlegenheit bringen.

Besonders die Flanken von beiden Seiten, die von Jürgen Janzen und Ronny Herder Präzise in den Strafraum gespielt wurden, bereiteten dem Gast erhebliche Mühe. Denn mit Bernd Parthenschlager hatten die Überlinger einen Angreifer, der kopfballstark ist und diese Vorlagen auch nutzen konnte. Mit seinen zwei Treffern sorgte er in diesem Spiel für die Entscheidung und schoss den FC 09 ins Finale. Die Old Boys des FC 09 Überlingen sind zweifacher Südbadischer Meister, einmaliger Süddeutscher Ü-40 Vize-Meister und DFB-Ü40-Cup Teilnehmer 2016. Jetzt wartet auf sie im Endspiel der Sieger der Partie SV Weil am Rhein gegen den Titelverteidiger SG Stadelhofen/Oberkirch. Als Finaltermin ist Ende September/Anfang Oktober anberaumt.